

Comunicado 157

'Cultura en Movimiento' culminó con éxito la segunda fase en comunidades víctimas del conflicto en Bolívar

La estrategia que hace parte del Programa de Concertación Cultural del Ministerio de Cultura y fue desarrollada por la Gobernación de Bolívar a través de ICULTUR llevando paz y formación artística a los municipios de Arroyo Hondo, San Estanislao de Kostka, Hato Viejo, corregimiento de Calamar y Cañaverál corregimiento de Turbaco.

Todos los detalles de esta iniciativa se podrán apreciar a través del Facebook Live de ICULTUR por medio de un programa especial que se estará emitiendo este viernes 19 de agosto a las 4 p.m.

18 de agosto de 2022. Un nuevo recorrido cultural en comunidades víctimas del conflicto armado emprendió la Gobernación de Bolívar a través de ICULTUR, gracias al programa de Concertación Cultural del Ministerio de Cultura en su segunda fase.

Esta alianza entre la administración del Bolívar Primero y el Ministerio de Cultura tuvo como finalidad fortalecer los procesos de formación artística en cuatro municipios víctimas del conflicto: Arroyo Hondo, San Estanislao de Kostka, Hato Viejo, corregimiento de Calamar y Cañaverál corregimiento del municipio de Turbaco, fueron las comunidades beneficiadas.

"Muchas gracias a todos los artistas en estas comunidades por su disposición y entrega, hoy más que nunca nuestra cultura está en movimiento y dando pasos agigantados hacia el desarrollo. Estoy gratamente complacido con el trabajo de todo nuestro equipo, en especial de los formadores por su disposición y entrega con el fin de sembrar una semilla de paz en todas las comunidades beneficiadas" expresó Iván Sanes, Director de ICULTUR.



La Gobernación de Bolívar a través de ICULTUR fortaleció procesos de formación artística en música tradicional a cargo de Geraldo Salcedo, patrullero cultural, Danzas folclóricas a cargo del maestro Geovani Barandica, técnica vocal con la maestra Norela Prada y emprendimiento con el maestro Henry González, además como valor agregado e innovador, en esta segunda fase se fortalecieron procesos y grupos artísticos en artes plásticas con la maestra Zilath Escamilla, música de acordeón con el heredero de la cumbia Yeison Landero, lectoescritura musical a través del maestro Luis Jerez y Bandas Bolivarenses a cargo del coordinador de la red de escuelas de música de Bolívar, Alfonso Cárdenas.

Cultura en Movimiento en esta segunda fase se desarrolló en tres momentos importantes, el primero consistió en realizar una socialización, luego se realizó un proceso de fortalecimiento artístico semipresencial y el tercer y último momento consistió en realizar una muestra virtual que permita visibilizar el fortalecimiento de los grupos artísticos, a través de las redes sociales de ICULTUR y la Gobernación de Bolívar.

Todos los detalles de estos procesos y talleres de formación cultural se podrán apreciar a través de un programa especial que se emitirá el viernes 19 de agosto a las 4 de la tarde a través del Facebook Live del Instituto de Cultura y Turismo ICULTUR y de la Gobernación de Bolívar.